

# LE SOCIALISME

(version marxiste originale)

**Le 4 août 2024**

Soutien inconditionnel à Maduro au Venezuela et au soulèvement révolutionnaire armé des peuples palestinien et kanake, à tous les peuples du Moyen-Orient en lutte contre l'impérialisme américain et ses vassaux occidentaux et du Golfe !

---

## **Une réflexion métaphysique toujours valable 4 siècles plus tard, hélas !**

- Fatigué de ce monde je demande à mourir, lassé de voir qu'un homme intègre doit mendier quand à côté de lui des nullités notoires se vautrent dans le luxe et l'amour du public, qu'on s'amuse à cracher sur la sincérité, que les places d'honneur sont pour les plus indignes, qu'on offre des corps vierges à des désirs brutaux, qu'on couvre d'infamie le juste diffamé, qu'un fort devienne infirme au pouvoir du difforme, que l'art est bâillonné sous un règne arbitraire, que des singes en docteurs décident du génie, qu'un être simple et vrai est traité de stupide, que le bien asservi est esclave du mal...

William Shakespeare, Sonnet LXVI, édition de 1609

---

**Lu.**

**La survie du capitalisme est incompatible avec la survie de l'espèce humaine dans tous les cas de figure.**

- L'idée selon laquelle la population mondiale doit être limitée afin de subvenir aux besoins de la population existante est vivement contestée, et les études sur la capacité de la Terre varient considérablement dans leurs estimations. Alors que 20 études affirment qu'elle est de 8 milliards d'habitants ou moins (la population mondiale actuelle est d'environ 8 milliards), 14 études estiment la capacité de la planète à deux fois ce chiffre, soit 16 milliards, et 18 autres études augmentent considérablement ce chiffre, sept d'entre elles estimant que la Terre peut supporter jusqu'à 64 milliards d'habitants, et une étude l'estimant à 1024 milliards d'habitants. (Ils manqueraient de rien et ils seraient heureux, à ce niveau, c'est du sadisme ! Voilà le genre de monstruosité et de contrevérité qu'on peut lire sur les réseaux dits sociaux. - J-C)

En outre, le récent rapport des Nations unies n'aborde pas du tout l'effondrement de la population que les démographes prévoient après 2100 et qui aura un effet dévastateur sur les économies et probablement sur la qualité de vie. Il n'aborde pas non plus la question de la moralité du désir d'un monde moins peuplé.

Dean Spears, économiste au Centre de recherche sur la population de l'Université du Texas, a noté que «*si le taux de fécondité mondial était le même qu'aux États-Unis aujourd'hui*», soit environ

1,66 naissance par femme, «*la population mondiale passerait d'un pic d'environ 10 milliards à moins de 2 milliards environ 300 ans plus tard, sur peut-être 10 générations. Et si la taille des familles restait réduite, le déclin se poursuivrait*». (2 milliards d'hommes, femmes et enfants épanouis le capitalisme en moins, c'est possible, plus tôt sera le mieux. Le seul indice provenant des États-Unis qui soit progressiste ! - J-C)

Le déclin de la population entraînera toute une série d'effets néfastes pour la société, notamment une diminution des services de base et des infrastructures, le chômage, un recul de l'innovation, des soins de fin de vie insuffisants pour les personnes âgées et une détérioration de la santé mentale. (On ne comprend pas, si cela entraînerait une diminution du chômage, ce serait bénéfique pour la société, où il y a une erreur de traduction J-C)

---

### **La structure du pouvoir aux États-Unis, ou pourquoi démocrates et républicains sont les deux faces de la même pièce.**

Nulle part comme aux États-Unis, le terme «*société du spectacle*» ne trouve une illustration aussi éclatante. La campagne électorale présidentielle ne fait pas exception à la règle.

C'est même un élément fondamental, d'ordre psychologique, dans le sens où le spectacle permet de donner une forme visible à l'idée démocratique, pousse les électeurs à s'engager à divers degrés dans un camp contre un autre. L'offre politique est la conséquence de l'exploitation maximale de cette mise en scène spectaculaire, en la réduisant à deux partis, à un système d'opposition binaire. Mais ce spectacle n'est destiné qu'à la plèbe, au grand public non-averti, aux profanes, qui ne voient que la surface des choses, et prennent au sérieux la mise en scène permanente de l'affrontement républicain-démocrate. Il y a une compétition réelle entre les partis, mais celle-ci est essentiellement une question de carrières individuelles. Les enjeux de cette compétition ne sont pas politiques, ou ne concernent que des aspects politiques mineurs, non stratégiques. Les politiques importantes, les plans stratégiques majeurs, sont le fruit d'un processus rationnel d'élaboration et de délibération, dans lequel les bouffonneries de la politique spectacle n'ont pas de place.

On entend souvent cette plainte remonter des couches supérieures de la plèbe : «*Nous ne sommes pas dans une vraie démocratie*». C'est une erreur d'analyse. Voyez l'archétype du système démocratique : Athènes, qui est le modèle de référence, célébré jusque dans l'architecture des bâtiments publics. La cité d'Athènes, c'est une poignée d'hommes armés, dotés des droits civiques, qui exploitent une multitude d'esclaves et de métèques. Ne dites plus «*nous ne sommes pas en démocratie*», dites : «*nous ne sommes pas des citoyens*». Il y a une incompréhension fondamentale sur la nature de nos régimes dits «*démocratiques*». Une incompréhension volontairement entretenue d'ailleurs, puisqu'elle est un pilier de l'ordre social. La démocratie ne consiste pas à prendre l'avis de la populace, qui est de toute façon inculte et incompétente dans tout ce qui touche à l'exercice du pouvoir et aux politiques étatiques. La démocratie ne sert qu'à une chose : donner une légitimité incontestable au pouvoir.

Ceci n'est pas une opinion de ma part, c'est un fait historique, particulièrement visible en France d'ailleurs, qui n'a adopté la «*démocratie*» (comprendre le suffrage universel) que tardivement, avec l'avènement de la III<sup>e</sup> République, entérinée en 1875. C'est une assemblée presque intégralement composée de monarchistes, tous de grands possédants, qui a finalement opté pour le système républicain, dont le promoteur le plus influent fut Adolphe Thiers, célèbre pour sa haine du petit peuple, et couvert du sang des communards. Thiers et ses amis vont réussir à convaincre l'assemblée que la République est le meilleur système pour la conservation de leur fortune et de leur

mainmise sur la société, précisément parce que cette domination s'exercera au nom de tous, qu'elle sera invisible aux yeux du profane, ou plutôt qu'elle restera anonyme. À l'inverse, dans un système monarchique quelconque, le peuple identifie le pouvoir au nom du souverain, il sait contre qui tourner sa colère, le souvenir des répressions est définitivement attaché à la dynastie régnante, et, explique Thiers, pour ces raisons, le souverain pourrait être tenté de prendre le parti du peuple contre ceux qui l'exploitent, c'est-à-dire ceux à qui il s'adressait. C'est après 4 ans de débats, à partir de 1871, que son point de vue sera majoritaire, et que nous entrerons dans le régime qui est le nôtre.

<https://reseauinternational.net/la-structure-du-pouvoir-aux-etats-unis-ou-pourquoi-democrates-et-republicains-sont-les-deux-faces-de-la-meme-piece/>

J-C – Dans cet article destiné à réfléchir à la nature du régime en place aux Etats-Unis, mais aussi chez ses vassaux occidentaux à notre époque, plus loin l'auteur remet en cause la notion d'Etat profond, ce dont je ne suis pas d'accord. Il existe bel et bien à travers la frange d'oligarques parmi les plus puissants, qui sont les principaux actionnaires des plus grandes banques d'affaires ou fonds de pensions, ou encore gérants d'actifs américains, BlackRock, Vanguard, State Street, Golman Sachs, Chase Manhattan Bank, les GAFAM, etc.

Bien que leurs noms n'apparaissent nulle part dans les informations destinées au public ou aux médias, par le biais de ces institutions financières, ils ont acquis des parts et une minorité de blocage qui leurs permettent (en s'associant) de contrôler des milliers d'entreprises de tous les secteurs économiques dans le monde, et d'influencer le cours de tous les marchés ou bourses, or, devises ou monnaies, actions en tout genre, matières premières, taux d'intérêt des obligations, titres ou créances, dette des Etats, etc. bref tous les instruments financiers qui existent et dont ils tirent profit. Par conséquent, raisonnablement on peut en déduire que chaque pays en Europe dispose d'un Etat profond lié à ces institutions financières.

La fortune considérable qu'ils ont amassée leur permet de déstabiliser l'économie et les institutions nationales de n'importe quel pays, d'exercer un chantage sur tous les Etats si nécessaire, de dicter à leurs gouvernements la politique qu'ils doivent appliquer sous peine de représailles ou sanctions, le nier relèverait du déni de la réalité...

---

### **Il faudra bien faire table rase à un moment donné.**

J-C – L'auteur de cet article est un psychanalyste, il n'est pas socialiste, mais il incarne l'état d'esprit d'une frange des intellectuels ou des classes moyennes progressistes ou démocrates qui n'en peuvent plus du régime en place. Ce qu'il dit tout haut, ils sont de plus en plus nombreux à le penser tout bas, ce n'est pas négligeable.

Du coup, j'ai pensé qu'il était bon de le faire savoir, même s'il ne va pas au bout de son analyse... Cela démontre aussi qu'aucune classe n'est homogène, et que ce facteur doit être pris en compte quand on analyse la situation politique ou de quelle manière évoluent les rapports entre les classes.

Si on ne choisit pas les conditions sous lesquelles on mène notre lutte de classe, à l'époque de la réaction sur toute la ligne et compte tenu de la faiblesse du mouvement ouvrier, on ne doit pas trop faire les difficiles et rejeter les intellectuels qui s'opposent frontalement à Macron, du moment qu'ils ne penchent pas vers l'extrême droite ou n'expriment pas des velléités anticommunistes. Je

ne sais pas jusqu'où on peut les considérer comme des alliés de fortune ou de circonstance, c'est une discussion qui devrait avoir lieu au sein de l'avant-garde du mouvement ouvrier.

## **Jeux olympiques à Paris et la décadence par Jean-Yves Jézéquel - Mondialisation.ca, 29 juillet 2024**

Extraits.

L'essentiel de ce spectacle dégénéré n'avait rien à voir avec les jeux olympiques, mais servait de vitrine à la propagande exacerbée pour la perversion, pour la liquidation de toute morale, pour le triomphe LGBT, pour un encouragement publicitaire du wokisme et de la cancel culture, pour une pratique décomplexée du blasphème, et de la complaisance dans tout ce qui est laid et dégradé.

Que pouvait-on voir en tout premier lieu dans cette déchéance célébrée comme un avènement de la modernité ?

Une bande d'hystériques se disputant le premier prix de laideur, mélangée aux costards-tailleurs étriqués, aux grotesques personnages à poils, certains laissant leurs couilles pendouiller volontairement au-dehors de leur cache-poussière à une heure de grande écoute en espérant bien que les enfants allaient devoir subir ce délire de voyeurisme déplacé, la Garde Républicaine acceptant de se mettre à dandiner comme des primitifs au milieu de ces dégénérés vêtus comme les adorateurs de Satan !

Ce spectacle était pétri de prêt-à-penser faisant de la seule opinion autorisée, la pensée unique, une pure vérité. La France entière était priée d'assister à ce spectacle navrant qui démontrait dans quel abîme de déchéance elle était effectivement tombée dès l'arrivée au pouvoir des ordures, des salauds et des pervers qui la gouvernent, disons depuis Sarkozy, pour la conduire à sa soumission aux principes destructeurs du Nouvel Ordre Mondial.

Sarközy de Nagy-Bocsa avait bien prophétisé le 1er septembre 2021 : « *On ira ensemble vers ce Nouvel Ordre Mondial. Et personne, je dis bien, personne, ne pourra s'y opposer.* »

Tous ceux qui ne pensent pas wokisme, cancel culture, propagande LGBT, transsexualité donnée en exemple aux enfants, idéalisation du satanisme, déploiement spectaculaire de la laideur, apologie du pervers, soumission et adoration de la Bête, doivent être brûlés sur les bûchers de la condamnation et du rejet.

Cette cérémonie d'ouverture des jeux olympiques démontrait à quel point la chute de l'Occident est sévère, abyssale, tragique.

Malgré tout, les ordures qui se sont emparés du pouvoir en France, grâce aux manipulations dont ils ont le secret, veulent encore aider financièrement les Ukro-nazis à combattre la Russie dans un combat qui est perdu d'avance ! Les élections sont une comédie pathétique et plus personne ne peut compter sur la classe politique qui a été corrompue par les pratiques mensongères du pouvoir.

Les Français ont pu voir dans cette cérémonie le triomphe de la décadence et constater à quel point le peuple de France est le grand perdant de cette chute spectaculaire !

Après avoir vu ce spectacle sidérant de déchéance, il va de soi que la réplique se prépare en silence dans la colère qui gronde comme le volcan préparant son éruption ! Quant aux pervers qui

n'hésitent pas à étaler leur perversion, ils se moquent d'une implosion ou d'une explosion à venir ; toujours est-il qu'il n'est pas question pour eux de rendre les clés à l'Etat souverain, à l'Etat Nation, au peuple de France !

...ils n'ont pas hésité à se saisir du tableau de Léonard de Vinci sur la thématique de la dernière cène en mettant à la place du Christ une femme obèse peinturlurée et d'une laideur spectaculaire, accoutrée comme une adoratrice de Satan. Tout autour : des Drags Queens, des transsexuels et des tarés de toutes les couleurs ... Un être dégénéré, allongé par terre, vêtu à peine d'un tissu se fondant aux couleurs de son corps nu débitait des absurdités sur la nudité célébrée comme une bestialité et célébrant la mort de toute éthique sexuelle respectueuse des rythmes et des règles d'éveil naturel des enfants !

La France et les Français ont du souci à se faire dans les temps qui viennent, sachant les têtes de cons qui les gouvernent !

L'ensemble des pays de la Planète va penser que c'est ça la France ?! Un pays qui se vautre dans la fange, un pays dégénéré qui n'a rien d'autre à présenter que la propagande du wokisme ?! Le wokisme, pour ceux qui ne le savent pas encore, veut dire le contraire de ce que ce mot traduit ! Il allait installer une obscurité qui cherche avant tout à détruire tout ce qui fait la particularité culturelle de l'Occident dans son ensemble et qui ne veut surtout pas de l'éveil des individus destinés à servir le dieu de l'argent et sa cause !

La « *cancel culture* » que nous avons également évoquée, cherche quant à elle, à tout déconstruire : la théorie du genre et autres chimères sont actuellement largement promues par des multinationales de la corruption qui vont jusqu'à divulguer la pédopornographie.

Conclusion : La débauche est clairement promotionnée partout en Occident : on a un triste exemple à partir du dernier spectacle décadent de l'Eurovision et maintenant une nouvelle fois par la cérémonie d'ouverture des jeux olympiques à Paris.

Pour se sauver, le peuple sera bien obligé de karchériser les Institutions de la République, de nettoyer les ministères, de faire le ménage dans cette population des « *élites* » perverses, de virer tout ce qui prétend exterminer l'âme de la Nation et ses valeurs.

Je ne vois pas comment ce grand ménage pourrait se faire sans une éruption foudroyante du volcan de la colère ! C'est très probablement ce que prépare ce genre de spectacle auquel nous avons eu le droit, prétendant représenter la France et les Français ! C'est ce genre de chose qui a le don d'exacerber la conscience collective comme l'inconscient collectif de ce peuple ! Certes, les Français vont très loin dans le mutisme et l'attente, mais il arrive toujours ce moment où les limites ayant été dépassées, il n'est plus possible pour eux de se taire ... C'est à ce moment-là qu'ils se mobilisent en masse pour « *monter à Versailles chercher le boulanger, la boulangère et le petit mitron* » !

---

**A lire. L'impérialisme et le colonialisme français n'ont pas disparu.**

**En Kanaky (Nouvelle-Calédonie), une lutte acharnée entre les populations autochtones et les autorités coloniales françaises sur fond d'intensification de la militarisation du Pacifique par les États-Unis par Prof. Vijay Prashad Intercontinental / Consortium News - Mondialisation.ca, 28 juillet 2024**

[https://www.mondialisation.ca/en-kanaky-nouvelle-caledonie-une-lutte-acharnee-entre-les-populations-autochtones-et-les-autorites-coloniales-francaises-sur-fond-dintensification-de-la-militarisation-du-pacifique-par-les-etats/5690966?doing\\_wp\\_cron=1722572892.4943840503692626953125](https://www.mondialisation.ca/en-kanaky-nouvelle-caledonie-une-lutte-acharnee-entre-les-populations-autochtones-et-les-autorites-coloniales-francaises-sur-fond-dintensification-de-la-militarisation-du-pacifique-par-les-etats/5690966?doing_wp_cron=1722572892.4943840503692626953125)

---

## **Venezuela.**

### **La guerre hybride contre le Venezuela : le processus électoral - legrandsoir.info 2 août 2024**

Ce qui nous intéresse, c'est de réfléchir au processus électoral, à son déroulement, à la justice ou à l'injustice de ses résultats, aux récits dominants, au rôle des médias, au contexte géopolitique, ainsi qu'aux stratégies suivies par l'opposition locale et internationale en réponse à la victoire pro-gouvernementale annoncée par le CNE. Ces stratégies vont, comme nous l'avons vu dans les rues de Caracas, de l'échauffement des rues et de la violence de ce que l'on appelle localement les "guarimbas", à la proclamation de l'opposition Edmundo González par María Corina Machado, leader de son propre espace politique, en passant par les premières reconnaissances internationales du roi couronné.

<https://www.legrandsoir.info/la-guerre-hybride-contre-le-venezuela-le-processus-electoral.html>

---

### **Venezuela: Alors que les dirigeants américains dénoncent la fraude, les observateurs américains approuvent les résultats – (MintPress News 30 juillet 2024) Mondialisation.ca, 01 août 2024**

En réalité, le système électoral vénézuélien est peut-être le plus avancé au monde. Pour voter, les électeurs doivent présenter leur carte d'identité nationale. Ils font également scanner leurs empreintes digitales. Si la carte d'identité et l'empreinte digitale correspondent à celles de la base de données nationale, ils peuvent voter sur une machine de vote électronique à écran tactile. Le vote électronique est envoyé au siège de la Commission électorale nationale à Caracas et un bulletin de vote papier est imprimé. Les électeurs doivent vérifier le bulletin de vote et le déposer dans une urne. Ils doivent ensuite poser leur pouce sur une tache d'encre et la tamponner à côté de leur nom sur une liste électorale pour prouver qu'ils ont voté. Ils signent ensuite physiquement leur nom à côté de l'empreinte digitale.

À la fermeture des bureaux de vote, les bulletins de vote papier sont comptés devant des témoins de tous les partis et comparés au décompte électronique des votes. En cas de divergences, un audit complet est effectué. En 2013, le vote électronique était précis à 99.98%. En effet, dans tout le Venezuela, 22 personnes qui avaient voté sur les machines n'ont pas mis leur bulletin de vote papier dans l'urne.

[https://www.mondialisation.ca/venezuela-alors-que-les-dirigeants-americains-denoncent-la-fraude-les-observateurs-americains-approuvent-les-resultats/5691091?doing\\_wp\\_cron=1722572343.7973489761352539062500](https://www.mondialisation.ca/venezuela-alors-que-les-dirigeants-americains-denoncent-la-fraude-les-observateurs-americains-approuvent-les-resultats/5691091?doing_wp_cron=1722572343.7973489761352539062500)

---

## **Venezuela : les États-Unis reconnaissent la victoire de l'opposant à Maduro - LePoint.fr avec AFP 2 août 2024**

Après les doutes, le verdict officiel. Washington a officiellement affirmé, jeudi, que l'opposant à Maduro, Edmundo Gonzalez, avait remporté l'élection présidentielle au Venezuela. Dans le même temps, la cheffe de l'opposition vénézuélienne, Maria Corina Machado, a appelé à manifester samedi « *dans toutes les villes* » du pays pour dénoncer les fraudes qui ont permis, selon elle, la réélection du président Nicolas Maduro.

---

## **Venezuela : pourquoi les résultats finaux tardent autant ? - legrandsoir.info 1er août 2024**

Lors de la proclamation du président élu, Nicolás Maduro a déclaré que le Conseil national électoral avait été victime d'une cyber-attaque qui servirait de prétexte pour déclencher une escalade de la violence et provoquer un changement de gouvernement, quels que soient les résultats de l'élection.

« *Le système de transmission du Conseil national électoral (CNE) a fait l'objet d'une attaque massive comme il n'y en a jamais eu dans notre histoire. L'attaque se poursuit. Des centaines d'attaques sur le site web du CNE* », a déclaré le chef de l'État, qui a ajouté qu'ils s'étaient introduits dans le système pour empêcher “*la transmission de données pour provoquer un black-out électoral*”.

Compte tenu de la gravité des événements, M. Maduro a immédiatement demandé l'activation du Conseil d'État afin d'évaluer et d'enquêter de manière approfondie sur toutes les attaques contre le système électoral vénézuélien.

Tout ce qu'il faut savoir sur le black-out électoral

<https://www.legrandsoir.info/venezuela-pourquoi-les-resultats-finaux-tardent-autant.html>

---

## **Venezuela: Les foyers de violence provoqués par la droite sont sous contrôle - Bolivar Infos 30 Juillet 2024**

Ces groupes ont causé des dommages équivalents à 10% de ceux provoqués par les en las guarimbas de 2013 organisées par Henrique Capriles, de 2014 avec “*La Sortie*” organisée par María Corina Machado et Leopoldo López et en 2017 par Julio Borges.

Grâce à un déploiement militaire permanent, les autorités vénézuéliennes ont contrôlé les foyers de violence organisés à Caracas par l'extrême-droite dirigée par Maria Corina Machado et Edmundo González.

Le ministre de l'Intérieur et de la Justice, Remigio Ceballos, a confirmé que les attaques des groupes extrémistes obéissent à un ordre du jour de coup d'Etat et que ces groupes, grâce au cri de « *fraude électorale* » ont trouvé une excuse pour créer un climat d'angoisse et de violence dans le pays.

Ceballos a confirmé que la capitale est sous contrôle grâce à un déploiement des forces de l'ordre public et a affirmé que mardi et le reste de la semaine, une surveillance complète sera maintenue pour préserver les intérêts de la nation.

Il a condamné les attaques des groupes violents et les attaques contre les symboles patriotiques vénézuéliens et a affirmé que la droite cherche à mettre en place « *à travers le fascisme pur* » les doctrines passées et les scénarios violents qu'elle avait déjà cherché à mettre en place contre la paix dans le pays.

Selon un rapport de la journaliste Madelein García, après un parcours dans les rues de Caracas, les organes de sécurité ont réussi à rétablir l'ordre sur les avenues qui convergent vers le Palais de Miraflores.

Et elle a indiqué que les principales avenues de la capitale ont déjà retrouvé la paix qui avait été brièvement détruite par les foyers de violence qui, d'après elle, étaient en grande partie dirigés par des civils avec un casier judiciaire qui sont soupçonnés d'avoir reçu de l'argent en monnaie étasunienne pour créer le climat d'angoisse et de violence parmi le peuple vénézuélien.

Pour l'instant, la capitale vénézuélienne est sous le contrôle des autorités compétentes et les organismes travaillent déjà dans tout le pays pour faire respecter la loi et éviter une « répétition » des « *guarimbas* » de 2014 et 2017.

La vague de violences qui s'est déchaînée dans divers secteurs du pays ce lundi a été provoquée par le fait que la droite fasciste n'a pas accepté les résultats du Conseil National Electoral qui ont donné la victoire aux élections présidentielles à Nicolás Maduro avec plus de 5 000 150 voix.

Source en espagnol:

<https://www.telesurtv.net/effectivos-policiales-controlan-focos-de-violencia-generados-por-la-derecha-en-venezuela/>

---

## **Venezuela: Tentative de coup d'Etat - Bolivar Infos 30 Juillet 2024**

Le président du Venezuela, Nicolas Maduro, a dénoncé lundi les actes de violence commis pendant les élections comme faisant partie d'une tentative de coup d'Etat de l'extrême-droite qui n'a pas reconnu les résultats des élections:

« *Nous avons été témoins d'un ensemble d'événements, plus de 100 attaques violentes,* » a-t-il rappelé et il a accusé l'extrême-droite d'être responsable de ces attaques.

« *C'est le résultat d'un plan que j'ai dénoncé. Ils ont participé à l'utilisation de la campagne électorale et ont fait en sorte que les responsables coordonnent des groupes criminels,* », a déclaré Maduro, dénonçant le fait que le gouvernement des États-Unis est à l'origine de ce plan.

« *Les Yankees sont derrière ce plan, Ça a tueurs été le cas. Avant, pendant et après Guaidó. Made in USA. Ce sont des plans et ce plan, ce sont eux qui sont venus le mettre en œuvre.* » « *Utiliser les élections pour vous faire du mal. Ils vivent du mal permanent. Ce groupe est un groupe fasciste, une contre-révolution violente, fasciste et criminelle,* » a-t-il déclaré.

Le président a noté que presque 90% des individus arrêtés étaient fortement drogués et avaient des armes.

*« En grande partie, ce sont des groupes de délinquants avec des ordres précis sur l'endroit à attaquer. Ils essaient de prendre ce point pour créer une escalade de guarimbas et nous n'allons pas le permettre, » a-t-il ajouté.*

Et il a prévenu que certaines personnes ignorent que *« ces gens ont un plan violent, ce qu'on appelle encore une fois une révolution de couleur, une conspiration et une escalade de violence pour aller tuer des gens: persécuter, brûler des gens vifs, frapper. »*

Il a également dit qu'ils connaissent la façon d'opérer de la droite et qu'elle *« a été utilisée pour le coup d'Etat d'avril 2002, pour les premières guarimbas de 2004, pour les actions de Capriles après les élections et pour les guarimbas de 2014. »*

Nicolas Maduro a ajouté: *« en tant que chef de l'Etat et en tant que dirigeant, je suis obligé de dire la vérité au peuple. »*

D'autre part, il a rappelé que la droite a fait *« tout son possible pour que les élections soient suspendues »* et, d'après lui, c'est pour y parvenir qu'hier, *« ils ont attaqué férocement tous les points stratégiques du système électrique en provoquant une panne à midi et à 8 heures du soir. »*

*« Ils ont brûlé le matériel électoral, brûlé des voitures. Tous vont être arrêtés et après, on nous dira que ce sont des prisonniers politiques. Et nous connaissons les auteurs matériels. »*

*« Ils ont brûlé les transports publics de Transcaracas. Ils sont venus avec toute leur haine. Les nazis persécutant les socialistes. »*

*« On connaissait leur plan pour avant, pendant et après le 28 juillet race que l'extrême-droite a fait tout son possible pour créer une violente situation de sabotage avance des services publics comme l'électricité et provoquer la suspension des élections. »*

A la question : *« Que seraient-ils capables de faire s'ils gagnaient les élections? »* Nicolas Maduro a répondu que l'extrême-droite mondiale avait monté un coup d'Etat contre le Venezuela: *« L'extrême-droite n'est pas un parti politique mais un groupe réactionnaire. Le fascisme, c'est le mépris des valeurs nationales. L'Indien de Coromoto, ils l'ont profané. Ils s'attaquent aux symboles », a-t-il souligné.*

Source en espagnol:

<https://www.telesurtv.net/presidente-nicolas-maduro-denuncia-actos-violentos-en-venezuela-como-parte-del-intento-de-golpe-de-estado/>

---

## **Palestine occupée.**

**Révélations du New York Times : Ismail Haniyeh a été tué par une bombe télécommandée placée dans la maison d'hôtes de Téhéran il y a deux mois - Réseau International 2 août 2024**

Un engin explosif caché dans un complexe lourdement gardé où Ismail Haniyeh était réputé séjourner en Iran est à l'origine de sa mort, selon une enquête du NY Times.

Ismail Haniyeh, l'un des principaux dirigeants du Hamas, a été assassiné mercredi par un engin explosif introduit clandestinement dans la maison d'hôtes de Téhéran où il séjournait, selon sept responsables du Moyen-Orient [manière élégante de dire «israéliens», NdT], dont deux Iraniens, et un responsable usaméricain.

La bombe avait été dissimulée il y a environ deux mois dans la maison d'hôtes, selon cinq des responsables du Moyen-Orient. La maison d'hôtes est gérée et protégée par le Corps des gardiens de la révolution islamique et fait partie d'un grand complexe, connu sous le nom de Neshat, dans un quartier huppé du nord de Téhéran.

Haniyeh se trouvait dans la capitale iranienne pour assister à l'investiture présidentielle. La bombe a été déclenchée à distance, selon les cinq responsables, une fois qu'il a été confirmé que Haniyeh se trouvait dans sa chambre à la maison d'hôtes. L'explosion a également tué un garde du corps.

L'explosion a secoué le bâtiment, brisé quelques fenêtres et provoqué l'effondrement partiel d'un mur extérieur, selon les deux responsables iraniens, membres des gardiens de la révolution informés de l'incident. Ces dégâts sont également visibles sur une photographie du bâtiment communiquée au New York Times.

Haniyeh, qui a dirigé le bureau politique du Hamas au Qatar, avait séjourné dans la maison d'hôtes à plusieurs reprises lors de ses visites à Téhéran, selon les responsables du Moyen-Orient. Tous ces responsables ont parlé sous le couvert de l'anonymat afin de ne pas divulguer de détails sensibles sur l'assassinat.

La manière dont la bombe a été dissimulée dans la maison d'hôtes n'a pas été élucidée. Les responsables du Moyen-Orient ont déclaré que la préparation de l'assassinat avait pris des mois et avait nécessité une surveillance approfondie du complexe. Les deux responsables iraniens qui ont décrit la nature de l'assassinat ont déclaré qu'ils ne savaient pas comment ni quand les explosifs avaient été placés dans la chambre.

Source: The New York Times

<http://archive.is/v1I8C>

---

### **Qui était Ismaël Haniyeh ?**

France24 - Il commence son militantisme au sein de la branche étudiante des Frères musulmans – une organisation islamiste sunnite fondée en 1928 en Égypte – à l'Université islamique de Gaza, dont le Hamas est issu.

Il devient un protégé du fondateur Cheikh Ahmed Yassine jusqu'à devenir son proche conseiller en 2003. france24.com 31 juillet 2024

## **Quotidien libanais Al Akhbar M. Ibrahim Al Amine, révèle dans les colonnes de son journal, en date du 28 décembre 2020**

*«Le Hamas ne constitue pas un membre organique de l'organisation mondiale des Frères Musulmans. Nous avons une grande cause qui s'appelle la Palestine. Nous ne pouvons plus nous déterminer sur des événements qui se produisent à travers le monde sans tenir compte de leurs répercussions sur la cause palestinienne»,* a notamment déclaré le chef du bureau politique du Hamas.

*«La position du Hamas a gagné en clarté. Nous ne déterminerons pas notre position en fonction de l'attitude d'une personne, d'un gouvernement ou d'un état à l'égard des Frères Musulmans. Certes, nous prenons en considération cet élément. Mais notre position sera dictée par l'attitude de ce gouvernement ou cet état à propos de la résistance à l'occupation israélienne».*

Al Akhbar explique que M. Haniyeh a fait cette déclaration d'une grande netteté afin que les autres formations relevant de la confrérie prennent conscience de la «*spécificité*» du Hamas au sein de ce mouvement.

<https://libnanews.com/la-confrerie-des-freres-musulmans-a-lepreuve-de-la-normalisation-israelo-arabe-1-2/>

J-C - Question : Alors comment expliquer qu'il vivait depuis 2019 entre le Qatar et la Turquie, le siège de la Confrérie des Frères musulmans, comment expliquer qu'il sera enterré au Qatar ?

## **La narration du 7 octobre contredite par l'Histoire - Thierry Meyssan - Réseau Voltaire 7 mai 2024**

Le 19 octobre 2022, le président syrien, Bachar el-Assad a reçu Khalil Hayya, leader du courant révolutionnaire du Hamas. Mais il a refusé de recevoir Ismaël Haniyeh et Khaled Mechaal, leaders du courant frériste du Hamas.

---

### **Mon commentaire envoyé à un blog.**

Une version à vérifier.

Le clan des Gardiens de la révolution hostile à la Confrérie des Frères musulmans et leur idéologie, et celui de l'ayatollah Ali Khamenei, ne partagent pas la même orientation politique, de plus, on nous dit que le lieu où séjournait Ismail Haniyeh était sous la protection des Gardiens de la révolution, mais encore, que le commandant en chef de la Force Qods aurait été " l'une des personnes immédiatement informées" de l'attentat, ajoutons que cet assassinat intervient au moment même où Ismail Haniyeh négociait avec les Israéliens au Qatar la libération des otages israéliens détenus à Gaza par la résistance palestinienne armée pendant que le génocide se poursuivait.

De là à penser que les plus farouches opposant à l'Etat sioniste aient très mal pris cette initiative interprétée comme une compromission inacceptable ou pire, une trahison, et qu'ils aient saisi l'occasion pour faciliter l'élimination du principal dirigeant du Hamas lié aux Frères musulmans, cette hypothèse ne peut pas être écartée ou ceci expliquerait cela, sous-entendant que lorsqu'on a à

l'esprit les méthodes du Mossad, qui ne recule devant rien pour atteindre ses objectifs, si on ne prend pas un maximum de précaution pour protéger ceux que l'Etat sioniste avait juré d'éliminer, ce qui fut particulièrement le cas ici en logeant le numéro un du Hamas dans la maison d'hôtes dans laquelle il avait séjourné à plusieurs reprises lors de ses visites à Téhéran, on l'exposait à être une proie facile.

Quant à savoir quand ou comment "les explosifs avaient été placés dans la chambre", il y a de quoi sourire quand on pense qu'ils n'ont jamais trouvé, ni quand ni comment des centaines de kilos d'explosifs avaient été introduits dans les buildings du WTC pour réaliser leur soudaine démolition.

---

**Les alliés d'Israël bloquent la déclaration du Conseil de sécurité condamnant l'attaque de Téhéran Russie & Chine condamnent fermement les raids d'Israël en Iran et au Liban, accusant Tel-Aviv de saboter les pourparlers de cessez-le-feu à Gaza et de pousser la région au bord de la guerre totale. (Par The Cradle) - Mondialisation.ca, 01 août 2024**

Les États-Unis, le Royaume-Uni et la France ont bloqué une déclaration proposée par la Russie au Conseil de sécurité des Nations unies (CSNU) condamnant l'assassinat du chef du politburo du Hamas, Ismail Haniyeh, à Téhéran, a déclaré l'envoyé de l'Iran à l'ONU, Amir Saeid Iravani, le 1er août.

[https://www.mondialisation.ca/les-allies-disrael-bloquent-la-declaration-du-conseil-de-securite-condamnant-lattaque-de-teheran/5691068?doing\\_wp\\_cron=1722573704.4104170799255371093750](https://www.mondialisation.ca/les-allies-disrael-bloquent-la-declaration-du-conseil-de-securite-condamnant-lattaque-de-teheran/5691068?doing_wp_cron=1722573704.4104170799255371093750)

---

**Israël, État terroriste par Craig Murray - Mondialisation.ca, 01 août 2024 31 juillet 2024**

Il n'est plus possible de qualifier la violence nihiliste de l'État israélien. Il semble n'avoir d'autre objectif que la violence et le besoin de désolation.

En 24 heures, Israël a assassiné l'homme avec lequel il devrait négocier la libération des otages à court terme et un règlement politique à long terme, ainsi qu'un personnage clé de son ennemi militaire potentiel le plus dangereux, qui s'est lui abstenu d'entrer en guerre.

Ce faisant, il a commis une violation du territoire, voire des capitales, de deux États régionaux cruciaux.

Israël a également pris la décision politique de considérer que les viols massifs de détenus par des soldats – et, quelque peu étrangement, les viols homosexuels en particulier – sont acceptables en temps de guerre et ne doivent pas être sanctionnés.

Comble de l'ironie, Israël a également souligné son intention génocidaire à Gaza en prouvant qu'il a la capacité technique de mener des attaques ciblées et que raser des villes entières à l'aide de bombes d'une tonne et massacrer des dizaines de milliers d'innocents a été un choix politique.

Les médias occidentaux semblent paralysés par la situation. Je n'ai vu pratiquement aucun commentaire ou analyse sérieux. Personne n'a non plus souligné le contraste entre les mensonges d'Israël sur les viols massifs du 7 octobre et la politique désormais admise d'Israël de tolérer les viols de détenus.

La classe politique semble encore plus paralysée que la classe médiatique. Prisonnière de son engagement en faveur du sionisme – en réalité achetée et financée – elle n'a rien à dire de plus sensé sur ces terribles événements que l'incantation zombie de Kamala Harris sur le “*droit d'Israël à l'autodéfense*”.

Les Affaires étrangères britanniques n'ont pas manifesté la réaction éclairée promise suite à l'avis de la CIJ sur l'illégalité de l'occupation israélienne, et ont encore moins fait de commentaires sensés sur le paroxysme de la folie destructrice d'Israël cette semaine.

Pour moi, il est désormais évident qu'il n'y a pas de solution à deux États possible, et que l'Israël de l'apartheid doit être complètement démantelé en tant qu'entité. Et c'est je crois ce que de plus en plus de gens pensent dans le monde entier.

Et si nous devons démanteler nos propres classes politiques et médiatiques pour y parvenir, qu'il en soit ainsi.

J-C – Quand un ex- ambassadeur britannique en arrive à cette conclusion radicale, on se dit qu'il ne doit pas être le seul intellectuel dans ce cas-là, à l'instar plus haut de Jean-Yves Jézéquel en France. C'est le signe que le régime se fracture de toute part, et qu'il ne faudrait pas grand-chose pour qu'il s'effondre, à nous de l'y aider.

---

### **Un médecin américain confirme les tirs délibérés des snipers israéliens sur les enfants de Gaza par The Cradle - Mondialisation.ca, 24 juillet 2024**

Mais ce qui a le plus choqué le Dr Perlmutter, c'est le nombre d'enfants ayant reçu des balles dans la tête, tirées par des tireurs d'élite israéliens.

*“Nous avons commencé à recevoir une série d'enfants, des pré-adolescents pour la plupart, avec une balle dans la tête. Ils mouraient lentement, avant d'être remplacés par de nouvelles victimes également abattus par une balle dans la tête et qui mouraient elles aussi, lentement”.*

[https://www.mondialisation.ca/un-medecin-americain-confirme-les-tirs-deliberes-des-snipers-israeliens-sur-les-enfants-de-gaza/5690853?doing\\_wp\\_cron=1722576304.3741021156311035156250](https://www.mondialisation.ca/un-medecin-americain-confirme-les-tirs-deliberes-des-snipers-israeliens-sur-les-enfants-de-gaza/5690853?doing_wp_cron=1722576304.3741021156311035156250)